



# Rien que la vérité

Le Verviétois Jérémie Parotte, coréalisateur d'Après la pluie, revient avec un documentaire qui suit deux personnes migrantes qui ne se connaissent pas, mais aux expériences similaires : toutes les deux attendent que la Belgique décide de leur sort...

Jérémie Parotte a rencontré Somiko et Iftikhar un peu par hasard durant l'été 2021. Ils étaient en Belgique depuis plus de deux ans, attendant avec angoisse ce qu'ils appellent « la grande interview ». L'un vient du Bénin, l'autre d'Afghanistan. L'un est papa, l'autre est mineur. Tous deux ont fui leurs pays, traversé des frontières et vécu dans la rue, laissé une vie entière derrière eux pour arriver en Belgique. Et après ? Derrière l'attente d'un statut, il y a des êtres humains avec leurs rêves et leurs peurs...

Projection unique suivie d'une rencontre en présence de Jérémie Parotte, réalisateur, et de protagonistes du film

Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir du mercredi 28 août

## Projection unique

Date: **24/09/24**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Sauvenière**

**rencontre en présence  
de Jérémie Parotte,  
réalisateur**

